

Curriculum Vitae Alain Derniaux



*Expérience clinique hospitalière
mais aussi libérale*

*Responsable médical de la
fédération départementale de soins
palliatifs*

Enseignant depuis plus de 20 ans

Médecin des hôpitaux depuis plus de 20 ans, Alain a également pratiqué la médecine libérale pendant 10 ans et cette double approche l'a sensibilisé au parcours de soins des patients et au lien ville-hôpital

Spécialisé en soins palliatifs, en douleur chronique et en éthique médicale, il s'est engagé dans ces domaines de soins et a créé l'ensemble de la filière de soins palliatifs de son département. Il a ainsi contribué à la création de l'équipe mobile de soins palliatifs des Hautes-Alpes qu'il a animé pendant 13 ans puis, après avoir contribué à la création d'un réseau de soins palliatifs en 2004, il a ensuite contribué à l'ouverture d'une unité de soins palliatifs sur l'hôpital de Gap en 2008 dont il en a été le responsable jusqu'en 2015.

Pendant toutes ces années, il a développé des activités de formation et d'enseignement, à la fois dans le département mais aussi au niveau régional et au niveau national dans le cadre des diplômes universitaires de soins palliatifs (Lyon, Grenoble, Paris, Nice et Toulon). Cette activité de formation était particulièrement centrée sur l'interdisciplinarité et la transversalité.

Militant, il a participé à la création de l'association régionale de soins palliatifs et participe à l'action et au développement de la société Française d'accompagnement et de soins palliatifs. Depuis 2015, il se consacre entièrement à son activité de formateur.